



*"Dein langes Leiden hat ein Ende,
erlöst bist du von deiner Qual,
wir drücken deine treuen Hände,
auf dieser Welt zum letzten Mal.
Nun ruhe aus und schlaf in Frieden,
hab immer Dank für Deine Müh`.
Wenn Du auch bist von uns geschieden,
in unserem Herzen stirbst Du nie."*

In tiefer Trauer geben wir die Nachricht, dass unsere liebe Mutter,
Großmutter, Tante und Cousine



Frau

Anna Stangl

geb. Mitterhauser

am 1. Dezember 2020, nach langer, schwerer Krankheit
im 84. Lebensjahr in den ewigen Frieden heimgegangen ist.

Wir nehmen Abschied von unserer lieben Verstorbenen
am Freitag, dem **11. Dezember 2020 um 14:00 Uhr**
beim Familiengrab am Friedhof Breitenwaida.

Wir bitten um Verständnis, dass aufgrund der aktuellen Situation,
die Beisetzung nur im engsten Familienkreis stattfindet.
Wir bitten, dass alle, die Anna Stangl die letzte Ehre erweisen wollen,
das Grab nach der Beisetzung individuell zu besuchen.

In tiefer Dankbarkeit für alles, was sie uns in ihrem Leben geschenkt hat,
werden wir sie nie vergessen.

In Liebe

Norbert und Gerhard
Söhne

Alexander und Thomas
Enkelkinder

Im Namen aller Verwandten und aller, die ihr Nahe standen

Entzünden von Gedenkerzen unter www.hollabrunn.gv.at

Im Sinne der Verstorbenen bitten wir um Spenden für das Sonnendach Hollabrunn und von Kranz- und Blumenspenden abzusehen
(Raiffeisenbank Hollabrunn, IBAN: AT87 3232 2000 0005 6077 BIC: RLNWATW1322 BLZ: 32322)

